
Neue Logistikmesse in Dubai

Die Messe Frankfurt Middle East will eine neue Logistikmesse etablieren. Vom 10. bis 12. Dezember 2024 will die Tochtergesellschaft eines der weltweit größten und renommiertesten Messe- und Ausstellungsveranstalter die globale Logistikbranche mit einer Veranstaltung im Dubai World Trade Centre voranbringen. Die Logistikmesse wird parallel zur Automechanika Dubai stattfinden. Dabei wird die Position der Vereinigten Arabischen Emirate als Epizentrum des weltweiten Logistiksektors zwischen Afrika, dem Nahen Osten und Asien genutzt und ausgebaut werden. (aum)

